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Трудящиеся города единодушно вы
двигают кандидатами в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР, областного и город
ского Советов лучших представителей 
советского народа.

Ценя 15 son

КА Н Д И Д А Т Ы  НАРОДА
В нашем городе, как и во всех 

городах и селах Российской Феде
рации, все шире развертывается 
подготовка к выборам в Верхов
ный Совет РСФСР и местные Со
веты депутатов трудящихся. 
Прошли собрания рабочих и слу
жащих по выдвижению и под
держанию кандидатов в депута
ты Верховного Совета Федерации.

Первыми своими кандидатами а 
депутаты трудящиеся города еди
нодушно назвали руководителей 
партии и правительства товари
щей Г. М. Маленкова, В. М. Мо
лотова и Н. С. Хрущева. В этом 
ярко проявляется безграничное 
доверие советского народа родной 
Коммунистической партии и Со
ветскому правительству, ведущим 
страну к коммунизму.

Кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР трудящиеся 
города выдвинули также футеров
щика завода П. М. Воейкова, вло
жившего большой труд на благо 
нашей Родины. За трудовые ус
пехи П. М. Косиков награжден ор
деном Ленина и медалями. Верный 
сын героического рабочего класса 
Петр Мокеевич Косиков не жалеет 
сил для успешного выполнения 
намеченного партией великого 
плана работ—-плана дальнейшего 
подъема нашего народного хозяй
ства и роста благосостояния тру
дящихся. Он будет верным слугой 
народа, оправдает наше доверие.

Подготовка к выборам в Сове
ты вступила в новый этап— на
чалось выдвижение кандидатов £ 
депутаты областного и городского 
Советов депутатов трудящихся. 
На своих собраниях трудящиеся 
города выдвигают кандидатами в 
местные Советы верных сынов и 
дочерей нашего народа, активных 
борцов за выполнение величест
венных задач построения комму
низма в нашей стране.

В числе первых кандидатов в 
депутаты городского Совета депу
татов трудящихся —  передовой 
токарь ремонтно-механического 
завода Г. А. Щеглыкова, слесарь 
ЖЕУ А. М. Черников, начальник 
цеха С. И. Юканкин, старший ин
женер УЭС Е. М. Дудина, дирек
тор завода В. М. Низяев, началь
ник первого строительного рай
она П. А. Черняев, оператор О. Е. 
Пушмина, учительница 0. Г. Кар
наухова, врач Е. И. Иванова.

Только в нашей стране, свобод
ной от эксплуатации и классового 
неравенства, возможно такое по
ложение, когда в органах государ
ственной власти участвует сам 
народ —  рабочий, колхозница, 
учительница, врач, инженер ™  
коммунисты и беспартийные.

Предвыборные собрания по вы
движению кандидатов в депутаты 
Советов проводятся сейчас по все
му городу. Они проходят в обста
новке мощного подъема политиче
ской и трудовой активности ши
роких масс трудящихся, полных 
стремления ознаменовать день вы
боров новыми трудовыми победа
ми.

Выдвижение кандидатов в де
путаты вновь и вновь демонстри
рует подлинный демократизм на
шего советского строя, морально- 
политическое единство советского 
народа. Не имущественное поло
жение, не пол, не служебное поло
жение, не национальное проис
хождение, а личные способности 
и личный труд каждого граждани - 
на определяют его положение в 
советском обществе. Ты подаешь 
пример в труде, ты, не жалея 
сил, борешься за победу комму
низма —  тебе почет и уважение, 
тебе высокое доверие.

В первые годы Советской вла
сти бурлгуазные деятели тешили- 
себя надеждой, что «простой на
род», «простые» рабочие и кре
стьяне не смогут управлять стра
ной. Жизнь жестоко посмеялась 
над ними! Советский строй пока
зал, какими замечательными та
лантами богат наш народ. Выдаю
щиеся успехи, одержанные нашей 
страной в строительстве комму
низма, убедительно свидетельст
вуют, что под руководством ком
мунистической партии рабочие и 
крестьяне блестяще справляются 
с задачей управления своим госу
дарством.

На нынешних выборах, как и 
на предыдущих, Коммунистиче
ская партия выступает в блоке, в 
союзе с беспартийными рабочими, 
крестьянами, интеллигенцией. 
Этот союз представляет собой 
несокрушимую силу. Нет сомне
ния, что этот блок одержит пол
ную победу и на предстоящих вы
борах, ибо велико и несокрушимо 
единение партии, правительства 
и народа.

Яркая демонстрация советского 
патриотизма

1,2 миллиона рублей от рационализации
Рационализаторы-строитеди ус

пешно поработали в 1954 году 
над разрешением ряда техниче
ских проблем, усовершенствова
нием производственных процес
сов, облегчением условий труда.

С интересными рационализа
торскими предложениями высту
пили главный механик конторы 
подсобных предприятий т. Мама

ев, техник механического завода 
т. Москвин, инженеры тт. Грин- 
зайдт, Бобров, старший прораб 
т. Игнашин, мастера тт. Азаров и 
Котов, слесари тт. Жевакин, Да- 
нилюк, токарь т. Бояринцев. 
Предложения, внесенные рациона
лизаторами, экономят государству 
1 миллион 240 тысяч рублей.

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Окружная избирательная комиссия избирательного 
округа № 40 по выборам в областной Совет депутатов 
трудящихся помещается в школе № 8 поселка имени 
Дзержинского (11 -й район),

Решение 
механизаторов 
строительства

250 экскаваторщиков и буль
дозеристов, трактористов и ре
монтников главной конторы 
«Строймеханизация» строитель
ства присутствовали на предвы
борном собрании, посвященном 
выдвижению кандидатов в депу
таты областного Совета и город
ского Совета депутатов трудящих
ся.

Собрание открыл секретарь 
парторганизации т. Портнов.

Первым взял слово начальник 
конторы т. Бавыкин.

— Я предлагаю,— говорит он,— 
выдвинуть кандидатом в депута
ты областного Совета по 35 изби
рательному округу лучшего экс
каваторщика нашей конторы 
Аркадия Сергеевича Христолю- 
бова. За семь лет работы в нашем 
коллективе он проявил себя опыт
ным, в совершенстве- знающим 
свое дело механизатором. Тов. 
Христолюбов из месяца в месяц 
перевыполняет установленные 
нормы, а задание истекшего года 
выполнил на 126 процентов. За 
самоотверженный труд он неодно
кратно награждался Почетными 
Грамотами управления строитель
ства и постройкома,получал бла
годарности от руководства строи
тельства и конторы.

Предложение т. Бавыкина горя
чо поддержали в своих выступле
ниях тт. Сутурин и Власенков. 
Они охарактеризовали т. Христо- 
любова как передового рабочего и 
выразили уверенность в том, что 
он с честью оправдает доверие 
коллектива конторы.

Собрание приняло решение: 
выдвинуть т. Хриетолюбова кан
дидатом в депутаты областного 
Совета.

Кандидатами в депутаты город
ского Совета механизаторы едино
душно выдвинули лучшего буль
дозериста Мухомедзьянова, на
чальника конторы т. Бавыкина, 
передового автокрановщика т. Ко- 
хановича и инженера-экономиста 
т. Большакову.

★  ★

Единодушное мнение
Вечером после работы состоя

лось собрание рабочих, служащих 
а инженерно-технических работ
ников управления строительства. 
На повестке дня —  вопрос «О 
поддержании выставленной кан
дидатуры в депутаты Верховного 
Совета РСФСР».

На трибуне —  секретарь парт
бюро первичной партийной орга
низации т. Чекушин.

— 17 января,—  говорит он,—  
коллектив рабочих, служащих и 
инженерно-технических работни
ков завода, где директором т. Побе
доносцев, основного предприятия 
выдвинул кандидатом в депутаты 
Верховного Совета РСФСР по 325 
избирательному округу передового 
рабочего Петра Мокеевича Кося
кова. Я вношу предложение под
держать решение коллектива за
вода.

Слово предоставляется инжене
ру производственно-диспетчерско
го отдела т. Бреслеру. Он горячо 
поддерживает т. Чекушина.

•—Петр Мокеевич Косиков ро
дился в бедной крестьянской 
семье, —  рассказывает он. —  С 
юных лет работает на производст-

! ве. За' успехи в труде награжден 
орденом 1енина. Я призываю весь 
коллектив управления строитель
ства поддержать решение общего 
собрания эксплуатационников за
вода, где директором т. Победо
носцев, о выдвижении Петра Мо
кеевича Косикова кандидатом в 
депутаты Верховного Совета 
РСФСР.

— Я вполне согласен с высту
павшими товарищами, —  заявил 
инженер отдела труда и зарплаты 
т. Арефьев.— Петр Мокеевич бу
дет достойным кандидатом от на
шего коллектива. Призываю под
держать решение о выдвижении 
т. Косикова кандидатом в депута
ты Верховного Совета РСФСР.

Общее собрание работников уп
равления строительства единогла
сно постановило: поддержать ре
шение общего собрания рабочих, 
служащих и инженерно-техниче
ских работников завода, где ди
ректором т. Победоносцев, о вы
движении кандидатом в депутаты 
Верховного Совета РСФСР по 325 
избирательному округу Петра Мо
кеевича Косикова.

Слово эксплуатационников
С большим политическим подъе

мом прошло общее собрание кол
лектива завода, где директором 
т. Бочаров, посвященное выдви
жению кандидата в депутаты об
ластного Совета депутатов трудя
щихся.

Слово предоставляется началь
нику цеха т. Ручкину.

— Коллективу нашего завода,—  
сказал он, —  выпала большая 
честь «—  выдвинуть кандидата в 
депутаты областного Совета. Я 
предлагаю выдвинуть кандидатом 
в депутаты областного Совета по 
37 избирательному округу Трофи
ма Федоровича Камышова, времен
но исполняющего обязанности 
председателя горисполкома.

— Трофим Федорович,— говорит 
далее т. Ручкин,— сын рабочего, 
с 10 лет начал свою трудовую 
деятельность, прошел большой

жизненный путь. Он имеет бога
тый опыт партийной работы. Я 
считаю, что Трофим Федорович 
Камышов будет достойным канди
датом в депутаты областного Со
вета депутатов трудящихся и с 
честью оправдает доверие коллек
тива нашего завода. •

— Я поддерживаю предложение 
т. Ручкина,— говорит выступив
ший затем начальник планового 
отдела завода т. Дубенко,— о вы
движении кандидатом в депутаты 
областного Совета Трофима Федо
ровича Камышова.

Собрание единодушно приняло 
решение: выдвинуть кандидатом 
в депутаты областного Совета 
Трофима Федоровича Камышова и 
просить его дать согласие балло
тироваться по 37 избирательному 
округу.

Крановщица Татьяна Кичигина
«Прошу перевести меня ра

ботать на производство учени
ком машиниста башенпого кра
на. Обязуюсь в ближайший 
срок освоить почетную строи
тельную специальность». Так 
два месяца тому назад писала 
в своем заявлении табельщица 
Татьяна Кичигина.

Просьба т. Кичигиной была 
удовлетворена. Упорно и на
стойчиво овладевала она слож
ной специальностью машини
ста башенного крана. Немало 
трудностей встретилось ей на 
пути. ______

Вначале бсялась она высо
ты, непривычно было менять 
обычный женский костюм на 
комбинезон, не ладилось с тео
рией, в особенности с электро
техникой.

Но вот все трудности преодо
лены. На днях комиссия при
дирчиво проверяла теоретиче
ские знания и практические 
навыки нового крановщика 
т. Кичигиной. По единодушно
му решению Татьяне Кичиги
ной выставлена общая оценка 
«хорошо» и вручен диплом ма
шиниста башенного крана.

Сейчас краном Ks 285 управ
ляет машинист т. Кичигина. 
Это первая женщина-кранов - 
щица башенного крана на на
шем строительстве.

Принимая кран для самосто
ятельного управления, Татья
на Кичигина обязалась не 
иметь ни одной аварии и еще 
лучше овладеть специаль
ностью машиниста.

В. Тараторки,
главный механик первого

стройрайонр .̂.^ .̂
щ т т х



КОМ СОМ ОЛЬСКАЯ жизнь

В стороне от главных задач
*

Почему бездействует комсомольская организация пускового цеха
В системе пусковых объек

тов завершающей фазы завода, 
где директором т. Низяс-в, важную 
роль играет цех, руководимый 
т. -Михайловским. Это прекрасно 
понимают эксплуатационники. 
Вот почему они работают не по 
кладая рук, стремясь быстрее 
ввести цех в строй действующих.

Вместе со всем коллективом це
ха самоотверженно трудятся и 
молодые рабочие. Электрики ком
сомольцы тт. Пузенко, Кудвшкин 
и Кочубей проводят ремонт элект
рооборудования, помогая тем са
мым монтажникам сократить сро
ки предпусковых работ. На мон
таже насосов хорошо работают 
комсомольцы тт. Волчков и Ду- 
дин, являющиеся передовиками 
соревнования.

Однако производственные успе
хи ряда комсомольцев не яв
ляются заслугой цеховой комсо
мольской организации. В цехе не 
чувствуется ее организующей ро
ли. Бюро цеховой комсомольской 
организации и его секретарь 
т. Малютин глубоко не вникают в 
жизнь производства, не направля
ют молодых рабочих на решение 
главных задач, стоящих перед 
коллективом цеха.

•Для быстрейшего освоения тех
нологического режима важно, что - 
бы все эксплуатационники .хоро
шо гнали вверяемые им оборудо
вание, и агрегаты, технические 
инструкции по их эксплуатации. 
Казалось бы, что цеховая комсо
мольская организация будет вни
кать в ответственное дело подго
товки молодых эксплуатационни
ков к пуску. К сожалению, этого 
не случилось. Хуже того, т. Малю
тин как комсомольский руководи
тель не интересуется, кто и как 
из молодых рабочих усвоил инст
рукцию своего рабочего места, как 
он работает и какая нужна ему 
помощь.

Для повышения квалификация 
рабочих в цехе организован тех
минимум. Но кто и как из комсо
мольцев учится, т. Малютин не 
знает. А поинтересоваться этим 
ему следовало бы. В цехе есть еще

такие комсомольцы как помощник ! предприятия т. Мальцев. Бывают,
оператора т. Бартунаева, которая 1 Но беда в том, что они глубоко не

интересуются работой цеховой 
рабочее ; комсомольской организации, нн- 

1 чего не делают для оказания ей 
конкретной практической помощи.

Так получилось и седьмого ян
варя. Тт. Мальцев и Новиков по
бывали в этот день в цехе, наве
стили секретаря-цеховой комсо
мольской организации. II поинте
ресовались...лишь уплатой член
ских комсомольских взносов.

Результатов от таких посеще
ний нот, конечно, никаких. И
ожидать их трудно.

В минувшем году вопрос о ра
боте цеховой комсомольской орга
низации ни разу не обсуждался 
ни на комитете комсомола завода, 
ни комитетом ВЛКСМ основного 
предприятия»

В цехе, где начальником т. Ми
хайловский, работает и состоит на 
комсомольском учете член завод
ского комитета комсомола и бюро 
горкома ВКЛСМ т. Спиридонов. Он 
имеет неплохой опыт комсомоль
ской работы и мог бы оказать 
т. Малютину большую помощь. 
Но как ни странно, этот комсо
мольский активист ко всем недо
статкам в деятельности цеховой 
организации относится безразлич
но.

Серьезные претензии нужно 
предъявить и партгруппоргу цеха 
т. Молофееву. Он должен направ
лять работу цеховой комсомоль
ской организации, оказывать ее 
секретарю необходимую помощь. 
Но т. Молофеев этот важный уча
сток работы выпустил из поля 
зрения.

к раооте относится педооросовест 
но, плохо изучает свое 

1 место.
Не обсуждаются вопросы про

изводственной деятельности моло
дых рабочих и на комсомольских 
собраниях. Последнее из них со
стоялось, как заявил сам т. Ма- 

I лютни, в июне минувшего года.
Плохо обстоит дело здесь и с 

комсомольскими поручениями. 
Большинство комсомольцев не 
принимает активного участия в 
работе организации. Шесть комсо
мольцев, которым было поручено 
вести агитационную работу в це
хе, предоставлены сами себе.

—С тех пор, как меня утверди
ли агитатором,— откровенно при
знался комсомолец т. Ворожей- 
кин,— работой моей никто не ин
тересовался. Беседы я провожу по 
своему усмотрению и не знаю, 
так или нет.

Сорвана по-существу в теку
щем учебном году политическая 
учеба комсомольцев цеха. Из 46 
членов ВЛКСМ 15 обучаются в 
техникуме и вечерних школах, 
заочно в институтах. Остальные 
нигде не учатся.

— Пусть отдохнут год,— гово
рит секретарь цеховой комсомоль
ской организации т. Малютин.— А 
повышать свои теоретические зна
ния они будут на беседах и чит
ках газет, проводимых агитатора
ми.

Редко можно встретить столь 
безответственное отношение ком
сомольского руководителя к важ
нейшему делу политического про 
свещсния молодежи.

В деятельности цеховой комсо
мольской организации имеются и 
другие промахи и пробелы. На
прашивается вопрос: почему же в 
таком запущенном состоянии 
здесь находится комсомольская ра
бота?

Нельзя сказать, что в цехе, гдз 
начальником т. Михайловский, не 
бывают секретарь комитета ком
сомола завода т. Новиков и секре
тарь комитета ВЛКСМ основного

Запущенность в работе комсо
мольской организации ведущего 
цеха дальше нетерпима. Комсо
мольскому бюро цеха нужно быст
рее устранить имеющиеся недос
татки, постоянно направлять уси
лия комсомольцев, всех молодых 
рабочих на решение сложных и 
ответственных задач, стоящих пе
ред коллективом цеха.

М. Капустин.

Семинар воспитателей общежитий
Городской комитет ВЛКСМ про

вел семинар воспитателей обще
житий, на который были пригла
шены и коменданты.

Воспитатели прослушали и об
судили доклады: «О роли воспита
теля в культурно-массовой работе 
в общежитии», «Как интересно 
провести вечер отдыха молодежи», 
«О научно-атеисгпческой пропа
ганде п пропаганде здорового бы
та» и на другие темы.

Много интересного о том, как 
лучше организовать самодеятель

ность, вечера отдыха молодежи— 
рассказал руководитель художест
венной самодеятельности коллек
тива т. Низяева А. Бархатенко.

Большую пользу принесли 
практические занятия, проведен
ные т. Диановой по разучиванию 
игр, аттракционов, песен. Все это 
воспитатели записали.

Проведенный семинар принес 
нам большую пользу.

Р. Аккерман, С. Ломова, 
воспитатели.

Новые о б я з а т е л ь с т в а  энергетиков
Включившись в социалистиче

ское соревнование за достойную 
встречу дня выборов в Верховный 
Совет РСФСР и местные Советы 
депутатов трудящихся, коллектив 
турбинного цеха теплоэлектро
централи взял на себя конкретные 
обязательства.

Вахта Л» 1, где начальником 
смены т. Шехтер, решила с на
чала года до 27 февраля сэконо
мить 300 тонн условного топлива 
и 1500 киловаттчасов электро
энергии на собственные производ
ственные нужды, подготовить 
двух человек на новые рабочие 
места, а четырем работникам— ос
воить вторые профессии. Коллек
тив вахты № 2, где начальником

омены т. Черняков, обязался сбе
речь 3000 киловаттчасов электро 
энергии и 300 тонн условного 
топлива, внести два рационализа 
торски х предложения, подготовить 
двух эксплуатационников на но
вые рабочие места.

Активно участвуют в соревно
вании и ремонтники турбинного 
цеха. Коллектив ремонтной груп
пы взял обязательство закончить 
капитальный ремонт турбогенера
тора № 2 на 12 часов раньше 
установленного срока и с хорошим 
качеством, выполнить двухме
сячный план ко дшо выборов и 
внести не менее 8 рационализа
торских предложений.

М. Степанов.

Ленинград. На улице Пржевальского открылся первый 
бакалейно-кондитерский магазин без продавцов. Он оборудо
ван специальными стеклянными прилавками. Все товары рас
фасованы и снабжены указателями цен. Проходя вдоль при
лавков, покупатель сам выбирает нужные ему продукты и 
складывает в плетеную корзинку, которая вручается каждому 
входящему в магазин. Затем подсчитывается стоимость поку
пок. Торговый штат магазина состоит из двух контролеров, 
кассира и фасовщика товаров. Магазин пользуется большой 
популярностью у населения.

На снимке: в новом магазине.

В  странах народной демократии

В А Р Ш А В А  С Е Г О Д Н Я
В  янваое 1945 года нам дове 

лось увидеть Варшаву. Это было 
вскоре после ее освобождения Со
ветской Армией. Печальное зрели
ще представляла столица Польши в 
те незабываемые дни. Она лежала 
в руинах и пепле. Фашистские зах
ватчики разрушили город до осно
вания. Они уничтожили более двух 
третей жилых зданий, почти пол
ностью взорвали все коммунальные 
'сооружения, исторические памят
ники и культурные учреждения.

— Не жить Варшаве, не жить!
Эти полные горести слова я ус

лышал на Маршалковской. Их с 
волнением Говорил одетый в изно
шенную форменную тужурку трам
вайщик с висящей на перевязи ру
кой.

Й  вот спустя десять лет мы сно
ва в -Варшаве. За это время в сто
лице Польской Народной Респуб
лики произошли колоссальные из
менения. Всюду— широкие и благо
устроенные улицы, вновь постро
енные и восстановленные здания, 
скверы. Невольно восхищаешься 
тем поистине титаническим трудом, 
который вложен варшавянами, 
'всей страной в возрождение столн-

.....
• Удивительное зпелише представ

ляет Варшава, когда смотришь, 
на нее из района Праги—-правобе
режной части города. За быстрой 
и широкой, редко когда замерзаю
щей Вислой поднимаются сотни 
новостроек, розовеют в лучах солн
ца черепичные и железные крыши 
домов.

Через весь город пролегла ма
гистраль «Восток— Запад». Она со
единила его окраины. По обеим 
сторонам магистрали шумят липы 
и клены. Поднялись многочислен
ные, сверкающие отделкой жилые 
дома-дворцы.

По желанию жителей Варшавы 
улица Новый Свет восстановлена 
в таком виде, какой была раньше. 
Взору предстают ровные ряды бе
лых, уютных, преимущественно 
трехэтажных домов, фасады кото
рых украшены фресками, мозаи
кой, скульптурами.

До недавнего времени главная 
улица Варшавы — Маршалков- 
ская—была «одноэтажной». Жизнь 
ютилась здесь лишь в первых эта
жах, а выше— поднимались обго
релые стены. Ныне Маршалков- 
скую не узнать. Первая очередь 
самого большого в Варшаве жило
го района, носящего имя улицы 
v«(> введена в стоой. Многоэтаж

ные жилые корпуса образовали 
просторную, украшенную зелеными 
газонами и скверами площадь Кон 
ституции.

Выросли красивые и благоустро
енные жилые корпуса на Мокото- 
ве, Жолибоже, Коло, Муранове, 
Грохове, Воле, Охоте, Праге л 
других местах Варшавы.

Довоенная Варшава была ти
пичным капиталистическим горо
дом. В нем уродливо сочетались 
роскошь и нищета, неоновые огни 
и непроглядный мрак. Польская 
буржуазия кичливо называла ста
рую Варшаву «маленьким Пари
жем». Но для трудящихся она была 
городом трущоб. В новой Варшаве 
нет и не может быть таких кон
трастов. Всеми удобствами быта 
и достижениями культуры поль
зуются в одинаковой мере и жите
ли центральных улиц, и окраин.

Варшава сегодня — это не толь
ко административный и культур
ный центр Народной Польши, но и 
крупнейшая в стране стройка со
циализма. В столице сооружается 
свыше тысячи жилых, культурно- 
бытовых и промышленных объек
тов. Строятся завод качественных 
сталей, крупнейшая в стране тепло
электроцентраль, расширяются за
вод легковых автомобилей, трак
торный завод и другие.

* * *
В первые дни после изгнания 

о к к у п а н т о в  ко е - ко м у  к а з а л о с ь *  "что

столицей Польши может быть 
Краков. Лодзь или Познань, а не 
Варшава. Но демократическое пра
вительство решило, что столицей 
Польши была и будет Варшава!

Это решение выражало думы 
н чаяния всего польского народа. 
Из края в край страны полетел 
клич: «Возродим Варшаву!» «Сде
лаем столицу своей отчизны еще 
краше!» Эти слова стали боевым 
лозунгом не только для варшавян, 
но и для всего народа новой Поль
ши. В  фонд восстановления Вар 
шавы стали поступать со всех кон
цов добровольные сборы. Начались 
они с вагона лопат для расчистки 
улиц, присланных в столицу рабо
чими Ченстохова, а вылились в мо
гучее народное движение.

Самый большой вклад в возрож
дение-столицы сделали варшавяне. 
Они явились инициаторами трудо
вого участия в восстановлении го
рода. Жители Варшавы очищали 
от -завалов улицы и площади, под
готовляли строительные площадки. 
На расчистке улиц нередко можно 
было видеть с лопатой или киркой 
в руках невысокого плотного че
ловека. Жители столицы быстро 
узнавали в нем Болеслава Берута.

Нежные, любящие руки родины 
подняли столицу народной Польши 
из руин!

В восстановление польской сто
лицы большой вклад внес Совет
ский Гга т  Житрли ГЗяптяпы ужа

в первые дни свободной жизни 
ощутили бескорыстную помощь 
братского советского народа. Со
ветский Союз прислал им несколь
ко эшелонов муки, зерна и других 
продуктов, пятьсот стандартных 
домов, тридцать троллейбусов и 
много ценного оборудования. По 
поручению Советского правитель
ства в Варшаву прибыл Н. С. Хру
щев с группой инженеров. Совет
ские специалисты помогли в ко
роткий срок восстановить электро
станцию и дать погруженному во 
мрак городу свет, пустить водопро
вод, восстановить телефонную 
связь, радиостанцию.

Польские патриоты с любовью и 
глубокой благодарностью говорят 
о помощи Советского Союза. На 
стройках Варшавы много замеча
тельной советской строительной 
техники.

Варшавяне часто справляют но 
воселье. Как только в домах про
сохнет краска, в новые квартиры 
вселяются семьи рабочих, инжене
ров, врачей, служащих. И  каждый 
въезд в новую квартиру отмечает 
ся как большая радость не только - 
той или иной семьи, но и всех вар
шавян, всего польского народа — 
хозяина своей страны, строителя 
новой Варшавы, народной, социа
листической Польши.

“Я. MAKAPfiftKO.



ЗАТЯНУВШЕЕСЯ СТРОИТЕЛЬСТВО Письм а  в р е д а к ц и ю
Трудящиеся нашего города с 

большим нетерпением ожидают 
ввода в эксплуатацию Дворца 
культуры, открытие которого по
зволит значительно улучшить 
культурное обслуживание насе
ления, широко развернуть работу 
кружков художественной самоде
ятельности, созданных на пред
приятиях города.

Руководители первого строи
тельного района тт, Черняев, 
Рейнус и начальник 4-го участка 
т. Марьясин неоднократно назы
вали «последние», «окончатель
ные» сроки сдачи Дворца культу
ры, однако не сдали его ни к 7 
ноября 1954 года, ни к новому го
ду.

В конце прошлого года строи
телями был снова представлен 
еще один график, в котором наме
чалось в марте завершить все ос ■ 
тавшиеся работы с тем, чтобы к 
1 мая 1955 года Дворец культуры 
можно было открыть.

Прошло несколько месяцев пос
ле утверждения последнего гра
фика. Ход строительных работ во 
Дворце культуры вызывает серь
езные опасения за то, что и но
вые сроки могут быть сорваны.

Помещения клубной части бы
ли готовы к массовым малярно
отделочным работам еще к 1 янва
ря, но до сего времени эти работы 
развернутым фронтом не ведутся. 
Медленно ведутся мозаичные, сто - 
лярные, электромонтажные рабо
ты; не завершена черновая от
делка подвальных помещений. По 
сути дела ни одно из помещений 
Дворца культуры не готово к на
чалу окончательного оборудова
ния.

Рабочая сила, «второй руково
дят нрорабы тт. Финк и Шевдюга, 
распыляется, организация труд* 
на участке поставлена плохо.

Окончательная отделка зри
тельного зала ранее задержива
лась облицовкой стен искусствен
ным мрамором. Сейчас здесь воз
никли новые, непредвиденные 
трудности. Потолок зрительного 
зала, будучи подготовлен к чисто
вой покраске, дал течь и местами 
стал осыпаться, угрожая разру
шить художественную лепку. 
Произошло это потому, что архи
текторы— авторы проекта тт. Та
рантул, Давыдов и строители не 
продумали вопрос гидроизоляции 
потолка в чердачном помещении. 
Сейчас, принимая спешные меры 
по ликвидации подтеков и сырых 
пятен, строители не решают воп
рос капитально с тем, чтобы е  

будущем подобные явления не 
повторялись. В результате, в зри
тельном зале, застроенном сплош
ными лесами, кроме работ по по
толку никакие другие работы в 
течение месяца не ведутся. Ка
лориферное отопление и вентиля
ция до сего времени окончательно 
не смонтированы.

Предстоят еще большие работы,

тре-оующпе затраты значительного 
времени, по драпировке сцены, 
зрительного зала, фойе и других 
помещений, подвеске люстр, ус
тановке сценической осветитель
ной аппаратуры, радиофикации, 
оборудованию лабораторий и мас
терских, которые могут быть на
чаты только после окончания 
строительно-отделочных работ.
До сих нор не решаются вопросы 

оборудования территории, окру жа
ющей Дворец культуры, парка. 
Не решен еще полностью и вопрос 
оборудования библиотеки.

Недавно на 4-м участке состоя
лось расширенное совещание 
представителей различных орга
низаций.

На совещании было много ено 
ров, взаимных претензий. Сове
щание наглядно показало, что од
ной из основных причин медлен
ного хода строительства Дворца 
культуры является отсутствие 
необходимой координации дейст
вий между строителями, монтаж
никами и представителями основ
ного производства.

Нельзя не отметить и того об
стоятельства, что тт. Попович. 
Гуфельд, Алиманов, занимавшие
ся вопросами поставки оборудова
ния для Дворца культуры, также 
проявили медлительность, не все
гда предъявляли достаточную тре
бовательность к качеству обору
дования. Так, например, посту
пившая мебель —  кресла зритель
ного зала не соответствуют общей 
обстановке по своему качеству, 
до сего времени не поступили мяг
кая мебель, ковры, дорожки, зер
кала, библиотечные столы и дру
гое оборудование.

Несколько раз ставился вопрос 
о сдаче в эксплуатацию сначала 
клубной части Дворца культуры, 
хотя бы за два месяца до общей 
сдачи Дворца, с тем, чтобы можно 
было полным ходом развернуть 
подготовительную работу коллек
тивов художественной самодея
тельности к открытию Дворца 
культуры. На последнем совеща
нии была достигнута договорен
ность по этому вопросу, но прак
тических результатов пока не 
видно. Не решен до сего времени 
и вопрос о будущих штатах ра
ботников и обслуживающего пер
сонала, что также может задер
жать начало эксплуатации Двор
ца культуры.

Строители и субподрядные ор
ганизации при активной помощэ 
руководителей основного пред
приятия должны приложить все 
силы для быстрейшего заверше
ния строительства Дворца куль
туры, пе снижая качества веду
щихся работ.

Ф. Григорьев,
директор Дворца культуры.

По следам  наших выступлений  

.Высокими темпами вести строительство жилья*
26 декабря 1954 года в под

борке под таким названием были 
опубликованы выступления бри
гадира штукатуров т. Цепуркина 
и бригадира маляров т. Кононова 
о недостатках в работе строитель
ного участка.

Исполняющий обязанности на
чальника строительного района 
т. Рейнус сообщил, что выступле
ние т. Кононова было обсуждено 
на совместном совещании с пред
ставителями монтажной конторы 
К: 15. Выработан совмещенный 

; монтажников и от

делочников пО строящимся домам 
47-го квартала, малярам будет 
обеспечен необходимый фронт ра
бот.

Принимаются конкретные меры 
и по устранению недостатков, 
указанных в заметке т. Депурки- 
на. Энергетику района т. Новико
ву предложено устранить перебоя 
с электроэнергией. Распределение 
дров для отопления строящихся 
домов до подключения системы 
парового отопления возложено на 
конкретных лиц по прорабствам.

ПОВЫСИТЬ КАЧЕСТВО 
РЕМОНТА СЕТЕЙ 
ТЕПЛОФИКАЦИИ

Во многих домах 55-го кварта
ла Неисправна отопительная си
стема. В детсаде Л1» 2 текут ба
тареи и стояк, из-за чего недавно 
покрашенные иолы испорчены.

В ряде квартир домов 26, 22, 
6 и других из-за несвоевременно
го устранения течи испорчена по
белка и штукатурка. В доме 21 
53-го квартала кв. 4 после неод
нократных аварий отопительной 
системы обваливалась штукатур
ка.

Эти бесконечные неполадки вы
зывают недовольство и справедли
вые нарекания жильцов, беско
нечные их жалобы в домоуправле
ние на плохую работу слесарей. 
От частых аварий также портят
ся полы, стены, отваливается 
штукатурка.

Ежегодно основное предприятие 
выплачивает большие суммы уп
равлению энергосистемы за теку
щий и капитальный ремонт внут- 
ридомовой теплофикации. Но фак
ты говорят о том, что эти работы 
выполняются некачественно.

С. Федоравцев,
управляющий домами 14-го до

моуправления.
О, Колесникова,

инженер домоуправления.

Подготовка 
водительских

кадров
В учебном комбинате строи

тельства в 1954 году подготовле
но 325 шоферов 3-го класса, 28— 
второго класса.

Хороших успехов в подготовке 
водителей достигают преподавате
ли тт. Смирнов, Зорин, Шторк- 
ман, инструкторы практической 
езды тт. Костин и Татаринов.

В настоящее время на курсах 
при учебном комбинате проходят 
обучение 168 шоферов.

Работают по-старинке
Постановлением Совета Мини

стров СССР от 8 августа 1954 го
да «О сокращении и упорядочении 
учета и отчетности» предусмотре
на организация пересмотра форм 
учетных документов. В частности, 
предложено объединить четыре 
документа: счет, фактуру, требо
вание и доверенность в два доку
мента — счет-фактура и требова
ние-доверенность.

Трестом материально-техниче
ского снабжения основного пред
приятия это мероприятие осуще
ствлено, что принесло свои поло
жительные результаты: прекра
тились неотфактурованные по
ставки по предприятиям, ускори
лась оборачиваемость средств.

К сожалению, до последнего 
времени ряд организаций и пред
приятий нашего города не выпол
няет указания Совета Министров 
СССР, в частности главная конто
ра производственных предприятий 
и главная контора материально- 
технического снабжения строи

тельства, монтажная органииация, 
которой руководит т. Жуков. Они 
все еще оформляют отпуск мате
риалов по-старинке. В результате, 
счета зачастую выписываются с 
большим опозданием, иногда до
ходящим до месяца. Задержка по
лучения счетов вносит путаницу, 
тормозит работу, создает предпо
сылки перебора и недобора с по
купателей с последующим пере
расчетом, отнимает у счетных ра
ботников много йзлишнего време
ни.

Пора руководителям указанных 
выше организаций и предприятий 
по-серьезному взяться за упоря
дочение учета с тем, чтобы соз 
дать необходимые условия дли 
четкой работы снабженческого и 
складского аппарата, сократить 
количество учетных документов.

С. Хаевский, 
главный бухгалтер треста ма
териально-технического снаб

жения основного предприятия.

Не берегут народное достояние
Коммунистическая партия и 

Советское правительство придают 
особое значение бережливому от
ношению к социалистической соб
ственности, так как она является 
всенародным достоянием. Однако 
некоторые жители нашего города 
не берегут того, что создано для 
блага народа.

Отдельные водители автомоби
лей зачастую пьяные, нарушая 
правила вождения, заезжают на 
газонпики, ломают штакетные 
ограждения, уничтожают зеленые 
насаждения.

Осенью 1954 года сдана в экс
плуатацию наружная электриче
ская линия уличного освещения 
по проспектам имени Кирова и 
Олега Кошевого. На ажурных ме
таллических онорах установлены 
наверху по два стеклянных шара 
молочного цвета. Сейчас четвер
тая часть шаров разбита хулига
нами.

Если приведенные выше приме
ры являются отчасти случайными 
и трудно бывает установить ви
новников, то укоренившееся в 
нашем городе хищение электриче 
ской энергии отдельными жителя - 
ми является прямым нарушением 
правил сбережения социалистиче
ской собственности.

При обходе в январе 1955 го 
да установлено, что занимались 
хищением электроэнергии различ
ными путями мастер РМЗ Скура
тов В. П., ранее уже дважды 
привлекавшийся за это к ответ
ственности, инженер, филиала ин
ститута Колбасенков Д. С., врач 
поликлиники Михайлова А. Г.

Охрана социалистической соб
ственности и борьба с ее расхи
тителями должна вестись всей 
общественностью города.

А. Начичко,
ст. инженер ЖКУ,

Улучшить культурно-бытовое обслуживание трудящихся
Забота о человеке, об удовлетво

рении его постоянно растущих 
культурно-бытовых потребностей 
всегда стояла и стоит у нас на 
первом плане. Об этом говорит то, 
что с каждым месяцем в нашем 
городе увеличивается сеть магази
нов, медицинских и культурно-бы
товых учреждений, улучшается их 
работа.

«Моя Вольна» девочка,— пишет 
в редакцию т. Молоканов,—лечи
лась в инфекционной больнице №  2 
поселка имени Куйбышева. И я or 
души благодарен врачу А. И. Ре- 
шетовой за ее заботу о здоровье 
Йрей дочери. Из больницы моя 
дочь возвратилась здоровой и сно
ва учится».

Житель города т. Киселев в сво
ем письме выражает благодарность 
врачам хирургического отделения 
городской больницы тт. Коляевой 
и Шаламовой за удачно сделан
ную ему операцию и хорошее ле
чение.

Писем о чутких, отзывчивых лю
дях в больницах, в коммунальных 
и других учреждениях пишут нам 
немало. Однако многие письма го
ворят о том, что в отдельных орга
низациях мало заботятся об улуч
шении культурно-бытового обслу
живания трудящихся, нечутко от
носятся к нуждам и запросам жи 
телей города.

Несколько раз на страницах га
зеты наши читатели поднимали 
вопрос о налаживании работы пе 
реездов через железную дорогу к 
основному предприятию. Однако 
еще и сейчас работа переездов не 
налажена.

. (Обзор писем)
Часто редакция получает пись

ма, в которых жители города ж а 
луются на плохое обслуживание 
их почтальонами I -го и 6-го отде
лений связи. Житель 75-го кварта
ла дома №  10, кв. 14, т. Байбаков 
пишет, что ему нерегулярно и с 
большим опозданием доставляются 
газеты.

Особенно много жалоб посту
пает на работников домоуправле
ний Ж К У  основного предприятия. 
Житель 13-го дома 23-го квартала 
т. Давыдов пишет в редакцию:

«Часто в нашем доме нет хо
лодной воды, и жильцам приходит
ся ходить за водой в соседние дома. 
Несколько раз у нас налаживали 
водоснабжение, но сейчас мы сно
ва без воды».

В  редакцию приходят жалобы 
на бюрократическое отношение к 
своим обязанностям и. о. домоуп
равляющего 12-го домоуправления 
т. Владимирцева.

«Я пришел в 12-е домоуправле
ние получить справку для льгот по 
налогу,— пишет т. Чичканов,—И. о. 
домоуправляющего т. Владимирцев 
выдал мне одну ' справку, а вто
рую — для предъявления по месту 
моей работы по совместительству 
выдать отказался, неправильно 
объясняя мне, что пользуются 
льготами только по основному 
месту работы».

Недавно в нашей газете было 
опубликовано письмо, в котором 
писалось о том, что в зимнее вре

мя баня поселка Майска постав
лена на ремонт. Из жилищно-ком
мунальной конторы строительства 
редакции сообщили, что ремонт ба
ни произведен. Но вот что пишут 
жители поселка о качестве ремон
та бани: ;

«Ремонт окончен, а в бане мало 
перемен: душ попрежнему работа
ет плохо, отрегулировать в нем во
ду почти невозможно, в женском 
отделении из печки вывалились 
кирпичи, в мужской гардеробной 
холодно».

О грубом обращении с покупате
лями продавца отдела готового 
платья промтоварного магазина 
УРСа №  1 т. Распутиной сообщает 
в редакцию группа жителей горо
да.

Немало нареканий и на работу 
артели «Ремесленник».

«Первого декабря прошлого го 
да,—пишет т. Шульгин,— я сдал 
заказ в мастерскую артели «Ремес
ленник» закройщику т. Грудини
ну. Мне сказали, что через 10 дней 
заказ будет исполнен. Но слова у 
них расходятся с делом. Не раз 
приходилось мне ходить за зака
зом, только через месяц его выпол
нили. Но увы, брюки оказались 
тесными, пришлось отдавать их в 
переделку».

Постоянно улучшать обслужи
вание трудящихся — важнейшая 
задача- работников культурно-бы
товых, торговых и лечебных уч
реждений.



Х*ешежме Штро Шеешшршого Совета, М и р а
Декларация Бюро Всемирного Совета Мира

А. М. Габрусик |

Перед наступлением нового, 1955 
года выявились и нависли над на
родами две угрозы: угроза ремили
таризации Германии и решения, 
принятые для подготовки и оправ
дания атомной войны. Эти угрозы 
возникли в тот момент, когда пе
ред народами открывались новые 
перспективы мира, возникли в ре
зультате действий правительств, 
несущих ответственность, а не j 
только заявлений политических■ 
деятелей или военных руководите- ; 
лей. Эти действия я е н о  направле- [ 
ны против воли народов, которых j 
они касаются, и против обществен
ного мнения всего мира.

Ремилитаризация Германии и те 
препятствия, которые пакт для 
Юго-Восточной Азии (СЕАТО) со 
здает на пути к мирному решению 
проблем Азии, подчеркивают ис
ключительную серьезность реше-

Народы Европы отвергают со
здание вермахта.

Народы выступают против вос
становления — всего лишь через 
десять лет после окончания вой
ны — армии, которая сеяла смерть 
и разрушения в Европе.

Народы возмущены тем, что 
атомное оружие может быть пре
доставлено в распоряжение быв
ших гитлеровских генералов.

Народы никогда не примирятся 
с этим преступлением.

Ратификация договоров о созда
нии вермахта — еще далеко не 
совершившийся факт.

В  Лондоне и в Париже, в парла
ментах, одобривших эти решения,

нпй, принятых советом Север о-а т- 
л а пт г г4 е с ко го б л о ка (Н АТ О).

Эти решения имеют целью уза
конить атомную воину, уже осуж
денную совестью человечества и 
международным правом, и вну
шить обществен пому мнению 
мысль о необходимости такой вой
ны. Они могут привести к развя
зыванию, атомной воины в Азии к 
в Европе. Они уже теперь создают 
такую угрозу для стран всех кон
тинентов.

Ремилитаризация Германии и 
узаконение атомной волны тесно 
связаны между собой. Это—плоды 
одной и той же политики, основан
ной на расколе мира и а два блока, 
на поисках позиции силы, на при
менении войны как способа разре
шения между и а ро д н ы х р а з но гл а - 
сий. Народы знают по опыту, что 
эта политика может привести лишь

к экономической разрухе, нищете и 
войне. Всемирное движение за мир 
призывает их взвесить всю серьез
ность этой новой опасности и при
менить все имеющиеся в их распо
ряжении средства, чтобы ее устра
нить.

Согласованные действия наро
дов могут положить конец полити
ке блоков. Такие действия могут 
заставить и р ав пт ельства присту
пить к переговорам, к разоруже
нию и к использованию атомной 
энергии исключительно в мирных 
целях.

Люди не будут, пассивны и не 
позволят, чтобы их ввергли в бед
ствия атомной войны. Вопрос не в 
том, какая штабная или правитель
ственная инстанция сможет прини
мать решения об атомной войне 
или проводить различие между так 
называемым тактическим и страте-

Обращение х народам Европы
среди депутатов, призванных вы
сказаться, не нашлось и половины 
желающих проголосовать за эти 
соглашения. Правительства, как и 
парламенты, вынуждены были от
крыто признать, что- их народы от
носятся враждебно к парижским 
соглашениям. Но эти правитель 
ства намерены не посчитаться с 
сопротивлением европейских наро
дов и, в частности, с растущим со
противлением самого немецкого 
народа.

Решения, принятые парламента 
ми против воли народов, не могут 
связать пароды.

Правительства, подписавшие 
лондонское и парижские соглаше

ния, не могут сольше скрывать 
трагические последствия создания 
нового Вермахта. Ремилитаризация 
Западной Германии повлекла бы 
за собой создание вооруженных 
сил в Восточной Германии. Она 
усилила бы гонку вооружений, она 
исключила бы на многие годы воз 
можнветь к и р ш ®  объединения 
Германии II затруднила бы любую 
организацию коллективной безо
пасности в Европе. ■

Всемирный Совет Мира призы
вает мужчин ц женщин всех стран 
приложить все свои силы, проя
вить всю свою решимость и все 
свое мужество, чтобы сорвать ра-

,] гичееккм оружием. Задача заклю
чается в том, чтобы, отвергая раз 
рушение, угнетен® н пшцетц ко
торые эта война повлекла бы за 
собой, обеспечить всем народам 
мира независимость и право на 
развитие своих собственных ресур
сов, чтобы всем вместе встать на 
путь безопасности и процветания. 
Именно этой необходимости отве
чают призыв к придолжентно борь
бы против ремилитаризации Гер
мании и призыв к организации 
широкой кампании против атомно- 

! го оружия.
j Именно этой необходимости от- 
j вечает созыв 22 мая 1933 года в 
I Хельсинки большой Всемирной Ас
самблеи, на которой встретят®! 
представители миролюбивых сил 
всех стран,

ВЕНА, 19 января 1955 года.

тификацию и осуществление лон 
! донского: н парижских договоров.
| Всемирный Совет Мира призыва- 
j ет мужчин и женшин, которые ве- 
I лй героическую борьбу против пе 
реаооружения Германии, а также 
всех тех, кто начинает сознавать 
грядущую угрозу, объединить я 
умножить своп усилия, чтобы вос
препятствовать возрождению гер
манского милитаризма и обеспе
чить безопасность Европы с уча
стием миролюбивой Германии.

С помощью всех народов Евро
па не допустит создания нового 
вермахта.

ВЕНА, 19 января 1955 года. .

Обращение к пародам мира
В настоящее время некоторые привело бы к истребительной вой- 

правительства готовятся развязать■ иг.
атомную войну. Они хотят внушить ! Мы заявляем, что правительство, 
народам мысль о ее неизбежности, j которое развяжет атомную войну, 

Применение атомного оружия [ будет лишено доверия своего на

рода и буде 
родами.

Мы выступаем против тех, 
подготовляет атомную войну. 

Мы требуем уничтожения

осуждено всеми на- [ всех странах, запасов атомного 
оружия и немедленного прекраще
ния его производства.

ВЕНА, 19 января 1955 года.
Фредерик Жолио-Кюри (Фран

ция), председатель Всемирного Со
вета Мира,

Габриэль Д'Арбусье (Черная 
Африка), вице-председатель Все
мирного Совета Мира, адвокат, 

Эжени Коттон (Франция), вице- 
председатель Всемирного Совета 
Мира, председатель Международ 
ной демократической федерации 
женщин,

Александр Фадеев (СССР), ви
це-председатель Всемирного Сове
та Мира, писатель,

Леопольд Инфельд (Польша), 
вице-председатель Всемирного Со 
вета Мира, профессор физики,

Го Мо-жо (Китай),.вице-предсе
датель Всемирного Совета Мира, 
президент Академии наук Китая, 

Жоржи Амаду (Бразилия), пи
сатель, председатель Националь
ной ассоциации бразильских писа
телей,

Лоран Казанова (Франция), де
путат, бывший министр,

Эммануэль Д ’Астье де ла Виже-
ри (Франция), депутат, бывший 
министр,

Илья Эренбург (СССР), писа
тель, депутат,

Вильгельм Эльфес (Германия), 
бывший бургомистр МюнхелТлад- 
баха, председатель Союза немцев, 
борющихся за единство, мир и сво
боду,

Джеймс Эндикотт (Канада), 
председатель Канадского конгрес
са защиты мира,

Назым Хикмет (Турция), поэт, 
Иосиф Громадка (Чехослова

кия), декан факультета теологии в 
Праге,

Александр Корнейчук (СССР), 
драматург, депутат,

Ян Мукаржовский (Чехослова
кия); ректор Карлова университе
та в Праге,

Деннис Ноэль Притт (Велико
британия), юрист, председатель 
Английского комитета зашиты 
мира,

Луи Сайян (Франция), гене
ральный секретарь Всемирной фе
дерации профсоюзов,

Эмилио Серени (Италия), сена- 
тор,

Джесси Стрит (Австралия), быв
шая представительница Австралии 
на Учредительной конференции 
ООН в Сан-Франциско,

Антуан Табет (Ливан), архитек
тор,

Николай Тихонов (СССР), поэт, 
председатель Советского комитета 
защиты мира,

Уильям Уэйнрайт (Великобри
тания), писатель, организационный 
секретарь Английского комитета 
защиты мира,

Жан Лаффит (Франция), гене
ральный секретарь Всемирного Со
вета Мира, писатель,

Изабелла Блюм (Бельгия), сек
ретарь Всемирного Совета Мира, 
бывший депутат,

Винсент Данкен Джонс (Велико 
британня), секретарь Всемирного 
Совета Мира, публицист,

Пантелеймон Гуляев (СССР)., 
секретарь Всемирного Совета Миь 
ра, журналист,

Ли И ман (Китай), секретарь 
Всемирного Совета Мира, эконо 
мпст,

Айвср Монтегю (Великобрита
ния), секретарь Всемирного Сове
та Мира, кинорежиссер,

Риккардо Ломбарди (Италия), 
депутат, бывший министр, член 
Бюро Всемирного Совета Мира, 

Абдерраман Бушама (Алжир), 
архитектор, председатель, Алжир
ского комитета сторонников мира, 

Генрих Брандвейнер (Австрия), 
профессор международного права, 
председатель Австрийского совета 
сторонников мира,

Алберто Кавальканти (Брази
лия), кинорежиссер,

Робер Шамбеирон (Франция), 
бывший депутат,

Ж ак  Дени (Франция), генераль
ный секретарь Всемирной федера
ции демократической молодежи, 

Остап Длуский (Польша), депу
тат, редактор,

Амброджо Донини (Италия), 
сенатор,

Эрвин Эккерт (Германия), депу
тат ландтага, председатель Запад
ногерманского комитета борцов за 
мир,

Эрнст Фишер (Австрия), писа
тель, бывший министр,

Нино Фольярези (Италия), про
фессор,

Рагнар Форбекк (Норвегия), 
пастор, капеллан кафедрального 
собора в Осло,

Сергей Герасимов (СССР), кино
режиссер, депутат,

Каору Ясуи (Япония), профес-

; сер международного права в уни- 
! верситетс «Хосзй», генеральный 
I секретарь Надеюнзлыюго совета 
по сбору подписей под требовани
ем о запрещении атомного и водо
родного оружия,

Кинкадзу Сапоидзи (Япония), 
бывший член палаты советников, 
директор газеты «Писи Ниппон 
енмбун»,

Лю Гуань-и (Китай), генераль
ный секретарь Китайского народ
ного комитета защиты мира и 
борьбы против американской аг
рессин,

Лю Чжан-шэн (Китай), замести
тель председателя Всекитайской 
федерации профсоюзов,

Кларенцо Менотти (Италия), 
бывший сенатор,

Парамесваран (Индия), секре
тарь Всеинднйского Совета мира, 

Эрвин Шарф (Австрия), писа
тель, председатель Социалистиче
ской рабочей партии Австрии, 

Зекерия Сертель (Турция), пи
сатель, журналист,

Валентин Сорокин (СССР), эко
номист,

Пандит Сундерлал (Индия), 
писатель,

Альфредо Варела (Аргентина), 
писатель,

Пауль Вандель (Германия), де
путат, бывший министр,

Гейнц Вильман (Германия), ге
неральный секретарь Немецкого 
совета борцов за мир,

Хорхе Саламеа (Колумбия), пи
сатель, бывший министр, 

Тейтельбойм (Чили), писатель, 
Гейнц Альтшуль (Австрия), ге

неральный секретарь Австрийского 
совета сторонников мира,

Яношне Бугар (Венгрия), сек
ретарь Всевенгзрского совета мира, 

Нестор Гранчелли (Аргентина), 
адвокат, бывший президент уни
верситетской федерации,

Роза Холлендер (Бельгия), ге
неральный секретарь Бельгийского 
союза защиты мира,

Иза Ибрахим (Индонезия), сек
ретарь Индонезийского националь
ного комитета сторонников мира, 

Иорис Ивенс (Голландия), кино
режиссер,

Феликс Иверсен (Финляндия), 
вице-председатель Всемирной фе
дерации ассоциаций объединенных 
наций,

Антон Стренд (Швеция), секре

тарь Шведского национального 
комитета .защиты мира,

Суросо (Индонезия), генераль
ный секретарь Индонезийского на
ционального комитета сторонников 
мира,

Луис Видалес (Колумбия), пи
сатель,

Фернан Вииь (Франция), гене
ральный секретарь Национального 
совета мира,

Мирьям Вире-Туоминен (Фин
ляндия), генеральный секретарь 
организации «Сторонники мира 

| Финляндии»,
| Якоб Вольф (Голландия), жур
налист,

Бруно Бернини (Италия), пред
седатель Всемирной федерации де
мократической молодежи, 

Бертолини, секретарь Междуна
родной федерации борцов сопро
тивления, жертв и узников фашиз
ма,

Поль Делануэ, генеральный сек
ретарь Международной федерации 

| профсоюзов работников просвегце- 
I ния,
i Луиджи Грасси, секретарь Все- 
■ мирной федерации профсоюзов,
I Зоя Иванова, секретарь Между 
I народной демократической феде- 
1 рации женщин,

Молли Мандель, секретарь Меж
дународной демократической фе
дерации женщин,

Хильде Нейман, юрист, Между
народная ассоциация юристов-де- 
.мократов,

Се Кан-Дмн, вице-президен? 
Международного союза студентов, 

Гаптиков, профессор, Междуна- 
родная федерация профсоюзов ра
ботников просвещения,

Сорин Тома (Румыния), журна
лист,

Ярослав Ивашкевич (Польша), 
писатель, председатель Всеполь- 
ского комитета сторонников мира, 

Леон Кручковский, председатель 
Союза польских писателей,

Виктор Клосевич, председатель 
Центрального совета профсоюзов 
Польши,

Макс Козине (Бельгия), профес
сор физики,

Фарж, член президиума Нацио
нального совета мира Франции, 

Георгий Пиринский (Болгария), 
вице-председатель исполнительно
го бюро Национального комитета 
защиты мира.

После тяжелой болезни, на 55 
году жизни, 20 января 1955 года 
умер начальник строительного 
управления «Главвостокстрой» 
Александр Мартынович Габрусик. 
В его лице строители потеряли од
ного из старейших своих работни
ков, вся сознательная жизнь ко
торого была отдана социалисти
ческому строительству.

А. М. Габрусик родился в 1901 
году, трудовую жизнь начал в че
тырнадцатилетием возрасте иод • 
ручным слесаря в г. Минске» 
В 1919 году вступил в ряды Ком
мунистической партии Советского 
Союза.

В промышленности строитель
ных материалов А. М. Габрусик 
работал с 1929 года. С 1953 года 
Александр Мартынович руководил 
строительством предприятий 
стройматериалов в нашем городе.

Светлая память о А. М. Габру- 
сике долго будет жить в сердцах 
всех знавших его.

Группа товарищей.

Извещения
Сегодня, в 3 часа дня, в клубе 

«Победа» состоится публичная 
лекция «Строительство Ангарской 
гидроэлектростанции».

Лекцию читает член Всесоюзно
го общества по распространению 
политических и научных знаний 
начальник строительства ГЭС  
т. Бочкин.

Билеты продаются в кассе клуба 
* * *

Вторая городская конференция 
общества охотников открывается 
сегодня, в 11 часов дня в актовом 
зале техникума.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Сегодня в кинотеатре поселка 
Майска в 11 и 1 час демонстри
руется кинофильм «В дальнем 
плавании».

В 3, 5, 7 и 9 часов — кино
фильм «Ганга».

Судебный исполнитель нарсуда 
1 участка города назначает торги
на продажу домовладения, находя
щегося в Соцгороде, по улице Са
довой, №  19, состоящего из дома и 
двух стаек, принадлежащего Ле- 
пешкину Тимофею Григорьевичу, 
оцененного в 31206 рублей.

Торги состоятся в 3 часа дня, 
31 января 1955 года, в здании на
родного суда 1 участка города.

Лица, желающие принять уча
стие в торгах, должны заявить об 
этом судебному исполнителю за 
три дня до торгов.

Городской комитет КПСС и 
городской Совет депутатов тру
дящихся с глубоким прискорби
ем извещают о смерти началь
ника строительного управления 
«Главвостокстрой»

Александра Мартыновича 
ГА БРУС И КА  

и выражают соболезнование 
семье покойного.

Партийная организация, кол
лектив строительного управле
ния «Главвостокстрой» с глубо
ким прискорбием извещают о 
смерти начальника строительно
го управления

Александра Мартыновича 
ГА БРУС И КА

последовавшей 20 января после 
тяжелой болезни, и выражают 
соболезнование семье покойно
го.-
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